

Lunes 19 de diciembre de 2016

"Más le vale a un hombre tener la boca cerrada, y que los demás le crean tonto, que abrirla y que los demás se convengan de que lo es"

Pitágoras



TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

20.42

Euro

21.34

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA^{mx}

Uso de facturas electrónicas divide opiniones

Mientras que algunos especialistas fiscales aseguran que los cambios y anexos para emitir facturas electrónicas significarán una mayor carga administrativa para los contribuyentes, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) informó que éstos tienen el fin de simplificar e incluso eliminar algunos procesos contables. Al respecto, Mario Rizo, socio encargado de la práctica nacional de Salles Sainz Grant Thornton consideró que las modificaciones y actualizaciones que deberán hacerse para emitir una factura electrónica significarán una mayor carga administrativa en el manejo de la contabilidad, tanto para personas físicas como morales.

El Financiero

Impacta a Pymes alza en las tasas

El ciclo alcista de las tasas de interés impacta al sector productivo pero las pequeñas y medianas empresas son las más expuestas al frenar sus proyectos productivos, limitar su competitividad y en algunos casos son las que presentan un mayor riesgo de insolvencia, señalaron líderes empresariales, quienes indicaron que ante la actual coyuntura es necesario un plan de apoyo al financiamiento. Datos de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) muestran que entre octubre de 2015 y el mismo mes de este año las tasas de interés para las empresas grandes se elevaron de 5.64 a 7.14 por ciento en promedio, 1.5 puntos más.

REFORMA
GOBIERNO DE MÉXICO

Amaga a industria sobrecosto de gas

La industria nacional lanzó una alerta a la Secretaría de Energía sobre el riesgo de disparar en México el costo de transporte del gas natural en el 2017 por lo que demandó posponer, al menos 2 meses, la subasta de espacio en gasoductos. Régulo Salinas Garza, presidente de la Comisión de Energía de la Confederación de Cámaras Industriales de la República Mexicana (Concamin), advirtió que el Gobierno subasta el espacio para transporte del combustible en el sistema nacional de gasoductos, pero sin darles a los grandes usuarios información, como la capacidad disponible en el sistema. "No hay información para hacer el análisis de qué tan saturados están algunos ductos, y al no tener esa información, consideramos que el consumidor va a tender a protegerse ofreciendo un precio más alto", dijo.

Lunes 19 de diciembre de 2016

ÚLTIMOS FOLIOS:

Convocatoria de la Comisión de Selección del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Nacional Anticorrupción.



Comité Ejecutivo Nacional 2016 – 2017 | Presentación



Primera Junta de Gobierno 2016-2017 Convocatoria



NOTAS FISCALES:

SHCP / Listado de contribuyentes que no ejercieron el derecho previsto en el artículo 69-B, segundo párrafo del CFF y por tanto, se actualiza definitivamente la situación a que se refiere el primer párrafo del artículo 69-B del CFF al 16 de diciembre de 2016 publicado en la página de Internet del SAT



CONASAMI / Salarios Mínimo General y Profesionales vigentes a partir del 1 de enero de 2017



SHCP / Resolución que modifica la diversa por la que se expiden los formatos oficiales de los avisos e informes que deben presentar quienes realicen actividades vulnerables



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

MILENIO

Grupo Milenio Noticias

Por venta y renta de activos, Pemex logró este año 3 mil mdd

Este año Petróleos Mexicanos ha recibido casi 3 mil millones de dólares (2 mil 843.8 mdd al corte del 6 de diciembre pasado) por la renta y venta de activos, de acuerdo con un reporte enviado por la petrolera a la Comisión de Valores y Bolsa (SEC, por su sigla en inglés) de Estados Unidos. Detalla que el 17 de junio de 2016 su empresa productiva subsidiaria, Pemex Exploración y Producción (PEP), obtuvo alrededor de mil 100 millones de dólares por la venta y arrendamiento de activos de infraestructura utilizados para actividades de petróleo y gas.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Así de importante es para la economía que te compres una casa

Aun con la volatilidad y la incertidumbre económica, la asignación de créditos a los desarrolladores de vivienda debe mantenerse igual que en este año, señaló Ramón Cuesta, director de Crédito Puente en Serfimec Capital. Recordó que, según datos de la Comisión Nacional de la Vivienda de enero a septiembre de 2016 la colocación de crédito puente por parte de la Sociedad Hipotecaria Federal totalizó 14,400 millones de pesos, 32.5% más que en el mismo periodo de 2015. “En los próximos 10 años se deberá atender el crecimiento acelerado de la demanda de vivienda en nuestro país, por lo que es importante que el financiamiento en este sector continúe al alza, manteniendo la estabilidad que viene reflejando año con año”. comentó, a través de un comunicado.

La Razón

razon.com.mx

México duplica el promedio mundial en turismo

En lo que va del año, el crecimiento de la llegada de turistas a México se ha mantenido en 9.4 por ciento, cifra que duplica el 3.6 por ciento del promedio mundial. El dinamismo del sector se debe a la mejora económica de Estados Unidos, su principal emisor de viajeros, y a una profunda caída de visitantes en Turquía, factores ayudarán a que suba en el ranking global y a que dispute el sexto sitio ante Reino Unido y Alemania. El director de la Facultad de Turismo y Gastronomía de la Universidad Anáhuac, Francisco Madrid Flores, dijo que México ya es el noveno país más visitado, pero al cierre de 2016 podría subir de uno a tres lugares en el top ten de la Organización Mundial de Turismo (OMT), ya que Turquía, que actualmente ocupa el sexto sitio, saldrá del ranking y porque la diferencia con las otras dos naciones es mínima.

Lunes 19 de diciembre de 2016



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(18/12/16)	5.75
TIIE 28 (16/12/16)	6.0803
TIIE 92 (16/12/16)	6.1750
TIIE 182 (14/12/16)	6.1988
CETES 28 (13/12/16)	5.51

Reservas internacionales (mdd)	
(09/12/2016)	176,656.3

Inflación anual

(Nov. 2015-Nov. 2016, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	3.31
Inflación subyacente *	3.29

Inflación mensual

(Nov. 2016, %)	
Inflación *	0.78
Inflación subyacente *	0.22
UDIS (19/12/16)	5.555072



* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSION

La inflación en México en 2017 estará arriba de la meta de Banxico: Expertos

En 2017 la inflación general en el país estará por arriba del objetivo del Banco de México (Banxico), de acuerdo con analistas del sector privado consultados por el banco central. Los expertos calculan que la inflación será de 4.13% desde un previo de 4%, de acuerdo con la más reciente Encuesta sobre las Expectativas de los Especialistas en Economía del Sector Privado. La meta de Banxico es de 3% más/menos un punto porcentual. Además, los consultados recortaron su pronóstico de crecimiento del país para 2017, mientras que subieron su estimado para el tipo de cambio en el mismo año.



Agenda económico-financiera

Del 19 al 23 de diciembre se darán a conocer datos relevantes sobre la economía mexicana, como la productividad en 2015, la tasa de desempleo, las ventas al menudeo y mayoreo, el saldo de la balanza comercial y la inflación durante la primera quincena de diciembre. Luego de darse a conocer los movimientos en tasas de interés de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos y del Banco de México, los mercados seguirán atentos a la evolución de los precios internacionales del petróleo. Este lunes, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) publicará los indicadores del sector manufacturero correspondientes a octubre, mientras en Estados Unidos se dará a conocer la actividad del sector servicios a noviembre.



Registra riesgo del país cuarto descenso semanal: SHCP

El riesgo país de México reportó su cuarto descenso semanal consecutivo, al cerrar este viernes en 222 puntos base, nivel 12 unidades inferior al observado el 9 de diciembre pasado. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que al 16 de diciembre el riesgo país de México, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de J.P. Morgan, se ubica 10 puntos base respecto al cierre de 2015. En el Informe Semanal de su Vocería, apuntó que durante la semana pasada el riesgo país de Argentina se elevó 22 unidades, mientras que el de Brasil se mantuvo estable, al ubicarse este viernes 512 y 328 puntos base, en ese orden.

Lunes 19 de diciembre de 2016



www.imcp.org.mx

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



Instituto Mexicano de Contadores Públicos



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 19 de diciembre

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 19 de diciembre. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA: *Analistas privados aumentaron a un 4.13 por ciento el pronóstico de inflación de México al cierre del próximo año y bajaron a un 1.70 por ciento su estimación para el crecimiento económico, de acuerdo con una encuesta del banco central difundida el viernes.



Intervención militar de OTAN en Siria empeoraría situación, según Stoltenberg

El secretario general de la OTAN, Jens Stoltenberg, afirmó en una entrevista que publica hoy el dominical "Bild am Sonntag" que una intervención militar de la alianza en Siria no haría más que empeorar la situación e insistió en una solución política para acabar con la guerra en ese país. "En cuanto a Siria, los miembros de la OTAN han llegado a la conclusión de que una intervención militar empeoraría todavía más una ya terrible situación", dijo Stoltenberg, quien aludió en ese sentido al riesgo de "un conflicto regional mayor" o a la muerte de aún más inocentes. Según el secretario general de la OTAN, "una intervención militar no puede resolver todos los problemas".



Se espera marcado descenso de temperatura en el país

El sistema frontal número 15 favorecerá marcado descenso de temperatura en entidades del norte, noreste, oriente y centro del territorio nacional, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Detalló que este día el sistema frontal número se extenderá desde el suroeste del Golfo de México, prolongándose como estacionario desde Tabasco hasta Chihuahua. Su masa de aire frío favorecerá marcado descenso de temperatura en entidades del norte, noreste, oriente y centro del Territorio Nacional. Se pronostican temperaturas menores a -5 grados Celsius en zonas montañosas de Chihuahua, Coahuila y Durango, y de -5 a 0 grados Celsius en regiones elevadas de Baja California, Sonora, Nuevo León, Zacatecas y Estado de México.